

# Landzinshäuser feiern Dachgleiche in Pixendorf

PIXENDORF. Am 15. Juli konnte die Fertigstellung der Rohbauten der Landzinshäuser in Kooperation mit Lukas Lang Building Technologies gefeiert werden. Im Oktober sollen planmäßig die ersten Mieter die Wohnungen in Pixendorf beziehen können.

Mit einer Miete unter € 8,00/m<sup>2</sup> sind die Wohnungen sehr gefragt, denn leistbares Wohnen ist angesagt.

Die drei Landzinshäuser in Pixendorf wurden mit je neun Wohneinheiten, welche zwischen 55-89 m<sup>2</sup> groß sind, errichtet und es fallen keine Provisionen an, da die Wohnungen direkt vermittelt werden. Weiters besitzt jede Einheit eine Freifläche in Form eines Gartens oder Balkons, die zum Verweilen einladen. Außerdem wird jede Wohnung mit einer voll ausgestatteten Küche bestückt sein.



**A. Gambuzza, D. Nakicevic, M. Pálffy, M. Jaritz.**

Foto: Katharina Geiger

Parkettböden mit Fußbodenheizung sorgen für Behaglichkeit. Platz für Autos steht auch zur Verfügung: zu jeder Wohnung gehören zwei Parkplätze. Nicht weit entfernt vom Landzinshaus in Pixendorf liegt der Bahnhof Tullnerfeld: weniger als 17 Minuten braucht man so zum Wiener Hauptbahnhof oder 12 Minuten zum Bahnhof in St. Pölten.